

# BIG ISSUE

## TNI AD Berharap KBT Menjadi Pioneer Dalam Menjaga dan Melestarikan Pancasila

Suhendi - [TANGSEL.BIGISSUE.ID](http://TANGSEL.BIGISSUE.ID)

Jun 1, 2022 - 06:36



Jakarta, [tniad.mil.id](http://tniad.mil.id)- Menghadapi ancaman radikalisme yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa seperti yang telah terjadi di berbagai negara, TNI AD berharap Keluarga Besar TNI (KBT) terus menjadi pioneer dan motivator bagi komponen bangsa lainnya untuk bersama-sama menjaga dan melestarikan nilai-nilai luhur Pancasila sebagai dasar negara.

Harapan itu disampaikan Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad) Letjen TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si saat membacakan sambutan Kasad pada acara Komsos TNI AD dengan KBT di Aula A.H Nasution, Mabesad. Selasa, (31/5/2022).

“Hubungan emosional dan kedekatan secara historis antara Keluarga Besar TNI khususnya PPM, GM FKPPi, KB FKPPi dan HIPAKAD dengan TNI, merupakan potensi yang sangat besar apabila dimanfaatkan sebagai pelopor dalam menjaga kebhinekaan, keutuhan, persatuan dan kesatuan bangsa secara arif dan bijaksana,” ucapnya.

Lebih lanjut dikatakannya, dengan terus memegang teguh Pancasila, Bangsa Indonesia akan dapat melalui setiap persoalan kebangsaan yang ada, serta dapat mewujudkan tujuan dan cita-cita nasional yaitu Bangsa Indonesia yang adil, makmur, sejahtera dan bermartabat.

“Jadikan kegiatan ini sebagai momentum untuk meningkatkan silaturahmi, hubungan harmonis, solidaritas serta soliditas antara TNI AD dengan Keluarga Besar TNI terutama dalam menjaga Pancasila dan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujar Wakasad.

Dalam kegiatan yang mengusung tema “TNI AD dan Keluarga Besar TNI, Satu Komitmen Menjaga Pancasila dan NKRI” ini, juga diisi dengan pembekalan tentang pentingnya Ekosistem Digital UMKM untuk Indonesia Bangkit yang disampaikan oleh Menteri Koperasi dan UKM Drs. Teten Masduki.

Usai pembekalan, acara dilanjutkan dengan diskusi serta tanya jawab terkait pemberdayaan KBT dalam mengantisipasi ancaman radikalisme melalui penguatan Pancasila, dan peran KBT mengawal pemulihan ekonomi nasional, dengan nara sumber Deputi Bidang Kewirausahaan Kementerian Koperasi dan UKM Siti Azizah, Ketua Umum KB FKPPi Pontjo Sutowo dan Ketua Umum GM FKPPi Rianta Soerbakti, M.B.A.

Hadir dalam kegiatan ini, Irjenad, Koorsahli Kasad, Pangkostrad, Pangdam Jaya, Aster Kasad, Wadan Pusterad, Waaster Kasad Bid Ren dan Puanter, Waaster Kasad Bid Wanwil dan Kerma Ter, Waaspers Kasad Bid Binwatpers, para Paban Sterad, Ketua Umum PPM, pengurus pusat dan anggota KB FKPPi, GM FKPPi, dan PPM, serta diikuti secara zoom meeting oleh Kodam dan Korem jajaran di seluruh wilayah Indonesia. (Dispenad)

(Hendi)